Leserbrief zu "Corona-Notbremse"

Dieser Brief wird auch auf meiner Homepage veröffentlicht. https://www.charlybader.de/offenebriefe.html

Eine Pandemie ist eine weltweite Epidemie. Dabei tritt eine Infektionskrankheit über einen begrenzten Zeitrum stark gehäuft auf. Während eine Epidemie sich auf einzelnen Regionen beschränkt, breitet sich eine Pandemie über Ländergrenzen und Kontinente hinweg aus. Aktuelles Beispiel ist die Covid-19-Pandemie.

Quelle: netdoktor.de

Für mich ist eine Pandemie eine tödliche Krankheit mit vielen Toten.

Zu den Fakten: 2019 gab es 939.520 Verstorbene in Deutschland.

Bis einschließlich Oktober waren es 2019 genau 777.813 Verstorbene.

bis Ende Oktober in 2020 waren es genau 788.332 Verstorbene.

Das ist fast gleich und werden die letzten zwei Monate einen Zuwachs von wesentlich mehr als 160.000 ergeben?

Damit lässt sich keine Pandemie erklären.

Quelle: de.statista.com

MfG Karl-Heinz Bader